

El balonmano busca crecer con el ejemplo de sus internacionales

El segundo homenaje a los internacionales absolutos del Principado llenará el Campo Valdés de niños el 23 de junio con un torneo minibenjamín

CARLOS AMADO

GIJÓN. «Se trata de una generación que marcó la época de máximo esplendor del balonmano asturiano y tuvo la suerte de entrenarlos a todos, ya fuera en equipos o en selecciones inferiores, pero la reflexión que me asalta ahora es que muchos de los clubes de donde salieron estos jugadores ya no existen». La frase es de Alberto Suárez, uno de los me-

jores entrenadores asturianos de balonmano de las últimas décadas, con varios ascensos a Asobal a sus espaldas. Su comentario no puede reflejar mejor la situación actual de este deporte en Asturias en vísperas de que la Asociación de Balonmano del Principado rinda su segundo homenaje a los internacionales absolutos de la región, en el que estarán, entre otros, los hermanos Alberto y Raúl Entreríos, forjados en el Colegio Noega y el Grupo Astur, donde también inició sus pasos como técnico el propio Suárez.

Con la presencia en Gijón el próximo 23 de junio de estos internacionales, entre lo que también figuran nombres tan reconocidos para los aficionados asturianos



Alberto Suárez, Falo Méndez, Paco Álvarez, Rocío Garrido, Enrique Arenas y Mauricio Mata. ARNALDO GARCÍA

como Rubén Garabaya, Álex Costoya, Carlos Prendes, Jorge Martínez, Elisabeth López, Carlos Ruesga, Ana Temprano, Vanesa Arobes y Víctor Álvarez, la Asociación de Balonmano ha organizado una torneo de exhibición de

minibalonmano (8 y 9 años) con el objetivo de «dar a conocer este deporte».

«Cada vez hay menos licencias y nos estamos quedando atrás», aseguró ayer Rocío Garrido, directiva de la Asociación y colegiada en activo. Participarán los equipos del Quirinal, Base Oviedo, La Calzada, Ribadesella, Villa de Luanco y Corvera. Durante la celebración de los partidos, los homenajeados firmarán autógrafos y se fotografarán con los pequeños y los aficionados.

Tras el torneo, los actos se desarrollarán en el Ayuntamiento, donde se celebrará una recepción oficial a los internacionales, y en la Colegiata de San Juan Bautista, donde la Asociación de Balonmano desarrollará su homenaje y entrega de distinciones a los jugadores. Una comida en el Hotel Asturias cerrará la jornada. La Asociación también aprovechará esta jornada, como explicó Enrique Arenas, otro de sus directivos, para presentar el primer número de su revista, que tendrá carácter anual.

Por su parte, Paco Álvarez, también de la directiva, hizo un repaso de las actividades desarrolladas por al Asociación desde su creación en febrero, como la puesta en marcha de una bolsa de trabajo para entrenadores y reuni-

PROGRAMA (23 DE JULIO)

► 9.45 horas. Campo Valdés. Torneo de exhibición de minibalonmano en la calle.

► 10 horas. Campo Valdés. Firma de autógrafo y fotos con los internacionales asturianos.

► 12.30 horas. Ayuntamiento de Gijón. Recepción oficial a los jugadores por las autoridades.

► 13 horas. Colegiata de San Juan Bautista. Homenaje de la Asociación de Balonmano del Principado a la segunda generación de internacionales absolutos asturianos.

nes en concejos donde desapareció el balonmano, como Castriellón y la cuenca del Nalón.

El presidente de este colectivo, Falo Méndez, no quiso despedir la presentación de la jornada sin recordar a la lavanesa Isabel Alonso Cambor, una de las pioneras del balonmano en Asturias, que falleció el domingo a los 105 años. Aseguró, además, que superado el homenaje, la Asociación afrontará otros proyectos como la organización de campus, conferencias y jornadas de tecnificación,

5 hoteles con Sabor

- HOTEL FAROLA DEL MAR** - LEONES - 2 PERSONAS - 100€
- CASA DE ALDEA LOS DUEROS** - BARCELONA - 2 PERSONAS - 100€
- HOTEL DON PADO** - LEONES - 2 PERSONAS - 100€
- HOTEL LA MOLINUELA** - PENABAZA - 2 PERSONAS - 100€
- HOTEL BOUTIQUE VILLA DEL MARQUES** - MURIEDA DEL NALÓN - 2 PERSONAS - 100€

5 HOTELES, 5 ESCAPADAS A ESCOGER
Compra tu boleto a partir del 24 de mayo en
www.elcomercio.es/planes



Escanee el QR
y compra aquí
tu boleto

EL COMERCIO

EN BREVE

NBA

Los Celtics esperan a Dončić en la final tras arrasarse a Indiana

J. C. Golpe de autoridad de Boston Celtics, que han arrasado en la final de la Conferencia a Indiana Pacers ganando los cuatro partidos de la serie liderados por Jaylen Brown. La legendaria franquicia de Massachusetts buscará volver a ser el equipo con más títulos de la historia de la NBA. Ahora, esperan el desenlace del Oeste, en la que los de Dončić son los favoritos.

BALONCESTO

Arturo Álvarez se marcha a Rumanía

A. FERNÁNDEZ. El entrenador mienresé Arturo Álvarez tiene nuevo destino. No aceptó la oferta de renovación del Cáceres tras el descenso de categoría y se ha comprometido con el Valcea 1924 de la Primera División del baloncesto rumano. Cuenta con experiencia en países como Paraguay, Brasil, Portugal y Serbia, en este último como ayudante de Dusko Ivanovic en el Estrella Roja.